

Les Enseignements De L'Imâm Et Ses Instructions A Ses Compagnons

<"xml encoding="UTF-8?>

Les Enseignements De L'Imâm Et Ses Instructions A Ses Compagnons

Il a écrit à l'un de ses compagnons qui était chargé de gérer certaines de ses affaires en relation avec le collecte des biens légaux, à savoir Ali Ibn Mahziyar ad-Dimashqi, ce qui suit: "Ali, que Dieu te procure la meilleure des récompenses, qu'il te donne une demeure au Paradis,

qu'il éloigne de toi la honte dans ce monde-ci et dans l'Autre monde et qu'il te fasse ressusciter avec nous!? Ali, je t'ai mis à l'épreuve expérimenter et je t'ai observé pour savoir à quel point tu m'offres des conseils, à quel point tu m'obéis, à quel point tu me sers, à quel point tu me respecte et à quel point tu remplis tes tâches. Si je dis que je n'ai pas vu quelqu'un qui te valait, je pense que je serais sincère. Que Dieu te récompense en te donnant le Paradis comme habitat. Je savais tout ce que tu faisais; je me rendais compte de toutes tes activités, le jour et la nuit, par les temps froids et par les temps chauds. J'implore Dieu de t'allouer une miséricorde qui te procurerait beaucoup de joie lorsqu'il rassemblera Ses créatures pour la Résurrection; Il entend les implorations"¹.

Cette lettre prouve que l'Imam al-Jawad (paix sur lui) utilisait une méthode avec laquelle il encourageait les personnes fidèles parmi ses compagnons. Il avait confiance en eux et il évaluait leurs activités pour savoir dans quelle mesure ils étaient loyaux, obéissants et bons conseillés. Il le faisait pour les rendre encore plus obéissants, et pour leur signifier que leur Imâm sait ce qu'ils font et apprécie leurs bonnes et loyales conduites. Tous les dirigeants musulmans doivent suivre l'exemple de l'Imâm dans ce domaine en témoignant de leur satisfaction à l'égard des conduites et des bonnes initiatives de la base.

1- Kitâb al-Ghayba, p. 226